

ぐる一ぷほーむ通信

我你我你我你你你你你你你你



令和2年4月号

春風の心地よい季節になりましたが、ご家族の皆様におかれましては、お変わりなくお過ごしでしょうか。新型コロナウイルスの感染拡大は、世界中でとどまるところを知らず心配の尽きない毎日で、福岡県下の感染者数の増加に不安を感じます。世界各国、また日本中で、様々な感染対策が施されておりますが、施設内の感染防止対策においても、皆様のご理解とご協力に深く感謝いたします。毎年楽しみにしていた、5月の大手門どんたくのイベントも、残念ながら今年は開催を断念せざるを得なくなりました。運営推進会議の開催や、各種サービスの受け入れにおきましても、情勢をみながら、再開時期については改めてお知らせして参ります。面会の制限に伴って、ご心配や疑問点等ありましたら、いつでもお問合せ下さい。また、ご本人様とお電話をつなぐこともできますので、仰っていただけたらと思います。

暖かな日も随分と増え、桜をみに出掛けたい陽気ではありますが、感染予防の視点からもそれが難しい春の到来となりました。入所者の皆様も、テレビを観ては、「肺炎ってなんですか~?」などと気にされているようです。ホームでは、屋上に散歩に行ったり、レクリエーションをしたりして、のんびりと過ごしています。

いよいよ新年度が始まり、桜花会のさらなる発展、飛躍に向けて、4月1日付けで人事異動がありました。

12年間ホームを守ってきました、グループホーム・ケアハウス課長のYが、早良区にあるライフケアしかたへ異動となり、これまで介護リーダーを務めておりましたKが、介護主任として後任して参ります。そして昨年度、研修としてホームに勤務しておりましたTが、新たな介護リーダーとしてグループホームへ異動となりました。入職におきましては、女性2名が新しい仲間となりました。4階からは、男性1名が異動し新たな仲間に加わっております。4月から、スタッフが大きく入れ替わり、ホームの雰囲気も少し違ってくるかもしれません。入居者様への影響が極力少なくなるよう、スタッフ一同努めて参ります。

本年度も、どうぞよろしくお願いいたします。

令和2年4月 主任 K



★スタッフ紹介★

<介護主任>



〈介護リーダー〉





<介護職員>



















天気のいい日は屋上にお散歩へ







~生花~











寿司食会

特養の皆さんと楽しく お寿司を食べました。







